

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat disimpulkan bahwa melalui metode cerita bergambar dapat meningkatkan kemampuan berbicara anak usia 5-6 tahun di TK Kemala Bhayangkari 04 Kota Serang. Demikian simpulan dari peneliti yaitu:

1. Penggunaan metode cerita bergambar pada anak usia 5-6 tahun di TK Kemala Bhayangkari 04 Kota Serang dapat meningkatkan kemampuan berbicara dengan cara dilakukan dua siklus dan tiap siklus terdiri dari tiga kali pertemuan. Guru menerapkan kegiatan bercerita dengan menggunakan media buku cerita bergambar yang diterbitkan oleh Pustaka Sandro Jaya Jakarta. Setelah kegiatan bercerita selesai, guru mendorong anak untuk dapat merespon, memberikan komentar dan menyampaikan pendapatnya terhadap cerita yang disampaikan. Kemudian guru mengulas kembali kegiatan yang telah dilakukan dan menanyakan perasaan anak setelah mengikuti kegiatan pembelajaran menggunakan metode metode bercerita.
2. Kemampuan bercerita anak usia 5-6 tahun di TK Kemala Bhayangkari 04 Kota Serang meningkat. Pada pra siklus kemampuan bercerita anak kelompok B sebesar 58 dengan kriteria penilaian kurang. Pada siklus I sebesar 66 dengan kriteria penilaian cukup. Kemudian pada siklus II kemampuan berbicara anak mengalami peningkatan kembali sebesar 77 dengan kriteria penilaian baik. Dengan demikian, kemampuan berbicara anak meningkat. Dengan menggunakan metode bercerita pada saat pembelajaran dikelas, kemampuan berbicara anak akan meningkat pada tahap lebih baik dan mencapai target nilai interval yang telah ditentukan yaitu dengan nilai 75.

B. Rekomendasi

Setelah peneliti melaksanakan kegiatan penelitian kemampuan berbicara melalui metode bercerita anak usia 5-6 tahun, maka dari itu peneliti memberikan rekomendasi:

1. Bagi Guru

Penelitian ini menghasilkan simpulan bahwa dengan menggunakan metode bercerita dalam pembelajaran dapat meningkatkan kemampuan berbicara anak usia 5-6 tahun, sehingga metode bercerita dapat dijadikan metode pembelajaran dikelas untuk meningkatkan kemampuan berbicara anak.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Data penelitian ini dapat dijadikan sebagai sumber referensi dalam mengembangkan penelitian selanjutnya.